



POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER ?

Je m'appelle Nathalie Baudequin, je suis créatrice de bijoux, je suis la fondatrice de Tomtom & Malgani. Je suis originaire de l'Oise pas très loin de Paris. On est arrivé ici à Saint-Maugan, il y a 17 ans, avec mon mari et mes enfants. On adore vivre ici !

EST-CE QUE VOUS POUVEZ NOUS PARLER DE VOS BIJOUX ?

Comment vous est venue l'idée ?

C'est un concours de circonstance. J'adore ça faire des trucs de mes mains, décorer, faire du bricolage. J'ai commencé à faire des bijoux comme ça pour mes copines sans idée précise. Puis ma voisine a eu son couple de paon, on a commencé à avoir des plumes partout par terre. On s'est dit que c'était trop beau et qu'on pouvait pas laisser ça par terre, ça brillait de mille feux. Je me suis dit que c'était dommage que ce soit perdu et que je pourrai essayer de faire un bijou avec. Puis à force de faire ces bijoux on m'a incité à les vendre. Mes amis m'ont poussé à me lancer et à créer mon entreprise, ça fait maintenant 3 ans.

Mon entreprise s'appelle Tomtom et Malgani parce que Tomtom c'est le nom du paon de ma voisine. Malgani c'est parce que les habitants de Saint-Maugan sont des malganais donc on a juste un peu changé la fin pour que ça fasse plus bijoux.

Comment vous les réalisez ?

Je fabrique des bijoux avec des objets naturels que je ramasse. Je récupère des fleurs de mon jardin ou du lieu-dit que je fais sécher et que je résine. Je récupère aussi des plumes dans la période de mue des oiseaux. Je ramasse tout ce que je retrouve, faisan, canard, poule... Je ramasse, je stérilise et après j'en fais des bijoux. Je valorise la nature, je la recycle en faisant ces bijoux. Pour la plupart des bijoux je suis capable de donner l'histoire de la plume.



OÙ PEUT-ON RETROUVER VOS BIJOUX ?

J'ai un site internet actuellement, la nouvelle version est en projet.

Sinon je fais beaucoup de marchés de créateurs. Si on a envie d'acheter et de voir les produits, on peut m'appeler et prendre rendez-vous pour venir sur place dans mon atelier.

POUVEZ-VOUS NOUS PARLER DE VOTRE GITE ?

C'est une histoire de circonstance aussi ! On a acheté la maison de notre voisin. A partir de février l'année dernière on a fait quelques travaux et on a mis la maison à louer. On l'a d'abord mise à disposition pour notre famille. Puis on a décidé de la mettre à louer, on s'est dit que recevoir des vacanciers serait sympa aussi !

On a souvent des couples qui viennent en amoureux. C'est vraiment top de faire l'accueil à des personnes en vacances qui sont heureuses.

Les personnes apprécient le calme, l'isolement, la nature et de pouvoir visiter la forêt de Brocéliande. On est vraiment au milieu des animaux, de la nature ici, c'est une expérience.

On a une chambre et un canapé pour une personne en plus. C'est pour deux personnes et un enfant.



L'équipe de l'office de tourisme remercie Nathalie pour l'accueil qu'elle leur a réservé !

Pour en savoir plus sur le gîte : <https://www.broceliande-vacances.com/offres/tom-tom-et-malgani-saint-maugan-fr-4064597/>

Pour en savoir plus sur les bijoux : <https://www.tomtometmalgani.fr/>